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Collor pode se afastar 
da OAM para garantir
continuidade da TV 
Gazeta com a Globo
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PREFEITURA NO ESQUEMA

Glauber Braga acusa Arthur Lira de liderar
esquema de corrupção no Orçamento Secreto

Deputado responsabiliza ex-presidente da Câmara pelo desvio 
de milhões de reais em Rio Largo

Aliado de 
Lira preso 
três vezes 

teve gestão 
inundada 

com verba 
de emendas

Gilberto 
Gonçalves 

segue impune, 
evidenciando a 

desigualdade 
no tratamento 

judicial

IMPUNIDADE VERGONHOSA

Ex-prefeito de Rio Largo é investigado por crimes financeiros e organização criminosa

Quem impede que a Justiça alagoana 
chegue até Gilberto Gonçalves?

Investigado, ex-prefeito de Rio Largo 
foi flagrado em áudio em 2008 
cobrando ‘dinheiro de corrupção’

LIVRE, LEVE E SOLTO CASO SECOM

Calote, 
manipulação 

e descaso 
marcam 

quatro anos na 
comunicação 

de JHC de 
Maceió



As recentes declarações do deputado 
Glauber Braga (PSOL-RJ) à Polícia 
Federal jogam luz sobre um dos 
esquemas mais nebulosos da história 
política recente do Brasil: o chamado 
“Orçamento Secreto”. No epicentro 
dessas denúncias está Arthur Lira 
(PP-AL), ex-presidente da Câmara dos 
Deputados e figura emblemática de um 
sistema que privilegia a opacidade e o 
clientelismo na destinação de recursos 
públicos.

As acusações não são meras 
especulações. Segundo Braga, Lira 
cancelou reuniões das Comissões no 
final de 2023 sob o pretexto de priorizar 
pautas do plenário, mas, na realidade, 
operava um esquema de distribuição 
obscura de emendas parlamentares. A 
situação se agrava com a suspeita de que 
recursos milionários foram direcionados 
sem transparência para prefeituras, 
como a de Rio Largo (AL), administrada 

pelo então prefeito Gilberto Gonçalves, 
que teria recebido R$ 90 milhões. 
Para um município de apenas 70 mil 
habitantes, tal cifra não apenas levanta 
dúvidas, mas escancara a possibilidade 
de desvio de verba.

A investigação sobre o caso de 
Rio Largo, inclusive, traz detalhes 
estarrecedores. Em uma operação 
conhecida como Beco da Pecúnia, a 
Polícia Federal identificou mais de 
200 saques realizados por empresas 
contratadas para, basicamente, retirar 
dinheiro de forma ilícita e repassá-lo 
a assessores do prefeito. O rastro do 
dinheiro aponta para uma engrenagem 
de corrupção que funcionava a pleno 
vapor sob a gestão de Lira na Câmara.

O caso é grave e expõe não 
apenas Lira, mas um modelo de 
governança baseado na manipulação 
de recursos para fins político-eleitorais. 
Ao concentrar poder e articular a 

destinação bilionária do “Orçamento 
Secreto”, Lira montou um sistema 
que privilegiava aliados e reduzia a 
transparência a meros formalismos.

A decisão do Supremo Tribunal 
Federal de barrar o Orçamento Secreto 
foi um passo necessário, mas insuficiente 
para desmantelar uma cultura de 
corrupção enraizada. As investigações 
sobre Lira precisam avançar com rigor 
e consequências reais. A impunidade 
desse tipo de esquema fortalece a 
perpetuação de um sistema político que 
trai o interesse público e drena recursos 
que deveriam melhorar a vida dos 
brasileiros.

A próxima pergunta é: até quando 
permitiremos que figuras como Arthur 
Lira ditem os rumos do país? A resposta 
está na pressão popular e na exigência 
de mecanismos mais eficazes de controle 
e punição. O Brasil não pode mais ser 
refém da corrupção institucionalizada.
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Eleições no PT: Marcelo diz que militância
quer renovar as lideranças estaduais

Presidente do PT de Maceió eleito 
em 2017 e reeleito em 2019, Marcelo 
Nascimento assumiu o partido com 4 mil 

filiados. Hoje são cerca de 10 mil.
No interior estão outros 18 mil, que 

em 7 de julho poderão votar diretamente 

para eleger os diretórios municipais, 
estadual e federal do partido.

Marcelo fez um movimento político 
importante ao deixar o grupo do 
deputado federal Paulão para apoiar a 
pré-candidatura do deputado estadual 
Ronaldo Medeiros e fazer parte da chapa.

“A militância quer renovar as 
lideranças estaduais do partido. Há 
45 anos o mesmo grupo no comando. 
Precisamos ser mais atuantes nas bases, 
crescer no interior”, diz.

Para ele, Ronaldo Medeiros vem 
se destacando como liderança na 
Assembleia, tem interlocução com 
políticos como o governador e prefeitos e 
está preparado para presidir o PT.

Segunda maior bancada na Câmara 
dos Deputados e com Lula como 
presidente, o partido em Alagoas tem 
apenas um prefeito, Chico Bezerra, de 
Olho D’Água do Casado, e “10 ou 15 
vereadores”.

MACEIÓ, 15/02 A 21/02 DE 2025 - ANO XXV - EDIÇÃO 991 -  R$ 2,00

Arthur Lira e a corrupção sistêmica no Congresso

C O L U N I S T A S

Voney Malta



(2007): Gilberto Gonçalves foi preso sob 
acusação de participar de um esquema que 
desviou aproximadamente R$ 300 milhões 
da Assembleia Legislativa de Alagoas. As 
investigações apontaram crimes como formação 
de quadrilha, peculato, lavagem de dinheiro e 
crimes contra o sistema financeiro nacional

-  Operação Beco da Pecúnia (2022): Durante 
seu mandato como prefeito de Rio Largo, foi 
preso preventivamente e afastado do cargo sob 
suspeita de desviar recursos federais do Fundeb e 
do SUS. O Ministério Público apura sua ligação 
com um esquema de lavagem de dinheiro e 
organização criminosa.

Outros crimes e investigações
- Ameaça de morte (2010): Gilberto foi 

acusado de ameaçar de morte um ex-funcionário 
que havia movido uma ação trabalhista contra 

ele.
- Crime eleitoral (2014): Foi detido por 

facilitar a fuga de um motorista envolvido em 
propaganda política irregular.

- Ocultação de bens e lavagem de dinheiro: 
O Ministério Público investiga Gonçalves por 
utilizar terceiros como “laranjas” para ocultar 
patrimônio e operar empresas em seu nome. Ele 
é suspeito de movimentar recursos de origem 
ilícita através de empresas registradas por aliados.

Investigação em andamento
A investigação, conduzida pelo Grupo 

Estadual de Combate às Organizações 
Criminosas (GECOC), tem como base um 
Procedimento de Investigação Criminal (PIC). 
O Ministério Público solicitou a quebra de sigilo 
bancário e fiscal de pessoas e empresas suspeitas 
de integrarem o esquema criminoso.
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IMPUNIDADE VERGONHOSA

O ex-prefeito de Rio 
Largo, Alagoas, Gilberto 
Gonçalves, acumula um 
histórico de graves acusações 
e processos judiciais que 
envolvem desvio de recursos 
públicos, lavagem de dinheiro 
e crimes eleitorais. Seu nome 
aparece em investigações de 
grande repercussão, como 
a Operação Taturana e a 
Operação Beco da Pecúnia, 
além de outros processos 
criminais.

Envolvimento em 
grandes esquemas de 
corrupção

- Operação Taturana 

Os alvos incluem:
Pessoas físicas: José 

Agatângelo Camilo de Amorim, 
Luis José Omena dos Santos, 
Alexandre Rosa da Silva e 
Cláudio Ferreira da Silva, todos 
residentes em Rio Largo.

Empresas suspeitas: 
Fortíssima Distribuidora e 
Comércio LTDA e Verdade 
Comércio de Alimentos LTDA, 
utilizadas supostamente para 
ocultar recursos desviados.

Segundo as investigações, 
Alexandre Rosa da Silva, que é 
funcionário público municipal, 
aparece como sócio da Fortíssima 
Distribuidora ao lado de José 
Agatângelo. Já a Verdade 
Comércio de Alimentos LTDA 
está registrada em nome de 
Cláudio Ferreira da Silva.

A 17ª Vara Criminal da 
Capital é responsável pelo caso, 
e a investigação segue em curso 
para apurar a extensão dos 
crimes e a participação de outros 
envolvidos. Gilberto Gonçalves, 
atualmente exercendo o cargo 
de secretário de governo no 
município, segue como o 
principal alvo da operação, 
acusado de liderar uma quadrilha 
estruturada para desviar recursos 
públicos.

Ex-prefeito de Rio Largo é investigado por crimes financeiros e organização criminosa

Quem impede que a Justiça alagoana 
chegue até Gilberto Gonçalves?

É BOM LEMBRAR!

Em 2021, na divisa entre 
Maceió e Rio Largo, uma placa 
estrategicamente posicionada 
no viaduto deixava clara 

Investigado, ex-prefeito de Rio Largo  foi flagrado em áudio em 2008 cobrando ‘dinheiro de corrupção’

Aliado de Lira preso três vezes teve
gestão inundada com verba de emendas

a aliança política entre Arthur Lira (PP), 
então presidente da Câmara dos Deputados, 
e Gilberto Gonçalves (PP), prefeito de 
Rio Largo à época. Na placa, Gonçalves 
parabenizava Lira, e o gesto foi amplamente 
replicado pela cidade, com diversas placas 
celebrando a parceria.

Naquele ano, Rio Largo recebeu R$ 41,6 
milhões em recursos por meio de emendas do 
relator, um valor consideravelmente superior 
a cidades de maior porte, como Arapiraca, 
que obteve apenas R$ 1,4 milhão, e Maceió, 
que recebeu R$ 14,7 milhões. Esses recursos 
foram destinados a obras de pavimentação em 
diversas vias da cidade, como a rua Tiradentes 
e áreas adjacentes, além do Residencial Brasil 
Novo e a avenida Fernando Collor de Melo, 
nomeada em homenagem ao senador que 
também era aliado do prefeito.

O montante de recursos foi liberado 

em agosto de 2020, no início da campanha 
eleitoral, o que deu a Gonçalves um discurso 
de valorização das obras públicas, destacando 
“projetos de tamanho GG”. Esse apoio 
financeiro foi crucial para sua reeleição no 
final daquele ano, apesar de um histórico 
controverso. Gonçalves enfrentava acusações 
de corrupção e envolvimento em investigações 
de “rachadinhas”, além de já ter sido preso 
três vezes ao longo de sua carreira política.

A investigação mais notória em que 
Gonçalves esteve envolvido foi a operação 
Taturana, que apurou esquemas de desvio de 
recursos na Assembleia Legislativa de Alagoas. 
Em 2007, ele foi preso no âmbito da operação, 
e um ano depois, uma gravação telefônica da 
Polícia Federal revelava Gonçalves cobrando 
valores de um suposto esquema criminoso. 
Em 2014, ele foi preso novamente, desta 
vez por supostamente facilitar a fuga de um 

motorista condenado por crime 
eleitoral.

Apesar dessas polêmicas, 
Gonçalves foi eleito e reeleito 
prefeito de Rio Largo, deixando 
o cargo apenas em 2025, que 
caiu nas mãos do sobrinho, 
por parte da esposa, Carlos 
Gonçalves.  A gestão de GG 
foi marcada por acusações de 
improbidade administrativa e, 
em 2019, ele foi cassado pela 
Câmara Municipal por suposto 
uso da máquina pública para 
fins pessoais e eleitorais. O 
Ministério Público Eleitoral 
chegou a solicitar a cassação de 
sua candidatura devido ao uso 
de recursos públicos em sua 
campanha.

Atualmente, Gonçalves 
ocupa o cargo de secretário de 
governo de Rio Largo, enquanto 
Arthur Lira segue sua trajetória 
política como deputado federal, 
após deixar a presidência da 
Câmara dos Deputados.



Tribunal Federal, era necessário que se soubesse 
a origem e o destino dos recursos, bem como 
os responsáveis pela indicação das emendas. 
Para ele, a ausência de prestação de contas foi 
intencional, configurando um esquema de 
corrupção articulado por Lira.

O deputado ainda mencionou o caso 
de Rio Largo, que, segundo investigações, 
foi um dos municípios mais beneficiados 
pelo desvio de recursos. Em uma operação 

chamada Beco da Pecúnia, foram identificados 
mais de 200 saques realizados por empresas 
contratadas para retirar dinheiro de maneira 
ilícita, entregando-o diretamente a assessores 
do prefeito em um beco da cidade. Segundo 
Braga, o município recebeu R$ 90 milhões do 
Orçamento Secreto, um valor considerável para 
uma cidade de apenas 70 mil habitantes.

Ele também revelou que, no final de 
2023, Alagoas foi o estado que mais recebeu 
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O deputado federal 
Glauber Braga (PSOL-RJ) 
prestou depoimento à Polícia 
Federal nesta quinta-feira (13), 
no âmbito de um inquérito 
que investiga possíveis desvios 
relacionados ao “Orçamento 
Secreto” da Câmara dos 
Deputados. Durante sua oitiva, 
Braga responsabilizou o ex-
presidente da Casa, Arthur 
Lira (PP-AL), pela falta de 
transparência na utilização dos 
recursos, acusando-o de liderar 
um esquema de corrupção 
que teria desviado milhões 
de reais por meio de emendas 
parlamentares.

Braga detalhou que a 
manipulação dos recursos 
ocorreu no final de 2023, 
quando Lira teria cancelado 
as reuniões das Comissões, 
alegando que o objetivo era 
priorizar a pauta do plenário. 
O deputado também trouxe 
à tona o caso envolvendo a 
Prefeitura de Rio Largo (AL), 
durante a gestão do ex-prefeito 
Gilberto Gonçalves, que, 
segundo ele, recebeu recursos 
provenientes do esquema.

Em sua declaração, Braga 
criticou a falta de transparência 
nos repasses de emendas, 
enfatizando que, de acordo 
com decisões do Supremo 

Deputado responsabiliza ex-presidente da Câmara pelo desvio de milhões de reais em Rio Largo
PREFEITURA NO ESQUEMA

Glauber Braga acusa Arthur Lira de liderar
esquema de corrupção no Orçamento Secreto

recursos desse esquema, com 
Rio Largo sendo o município 
mais favorecido. Curiosamente, 
o deputado destacou que os 
recursos partiram da Comissão 
de Turismo, embora Alagoas 
não tivesse representantes 
nesta comissão, o que, para ele, 
evidencia ainda mais a magnitude 
e a irregularidade do processo.

LIVRE, LEVE E SOLTO

Em Alagoas, a lista de 
prefeitos condenados por 
crimes contra a administração 
pública é extensa, com penas 
que somam décadas de prisão 
e a devolução de milhões de 
reais aos cofres públicos. No 
entanto, enquanto diversos ex-
gestores enfrentam a Justiça e 
pagam pelos danos causados 
à população, Gilberto 
Gonçalves segue impune. 
Denúncias pesam sobre ele, 
mas, até o momento, não 
há sinal de que o ex-prefeito 
de Rio Largo enfrentará as 
consequências de suas ações. 
Essa disparidade entre a 
punição de outros prefeitos 
e a aparente imunidade de 

Enquanto ex-prefeitos enfrentaram pesadas condenações em suas vidas públicas
Gilberto Gonçalves segue impune, evidenciando

a desigualdade no tratamento judicial
Gonçalves evidencia uma falha no sistema 
judicial, onde, para alguns, a Justiça parece 
ser mais célere, enquanto para outros, ela se 
mostra inacessível.

1. Carlos Eurico Leão e Lima (“Kaíka”): 
Ex-prefeito de Porto Calvo, condenado a 12 
anos e 6 meses de reclusão pelos crimes de 
formação de quadrilha, corrupção e desvio de 
verbas públicas.

2. Fábio Apóstolo de Lira: Ex-prefeito de 
Feira Grande, também condenado a 12 anos 
e 6 meses de prisão pelos mesmos crimes 
mencionados acima.

3. José Hermes de Lima: Ex-prefeito de 
Canapi, recebeu a mesma pena de 12 anos e 6 
meses de reclusão por formação de quadrilha, 
corrupção e desvio de verbas públicas.

4. Neiwton Silva: Ex-prefeito de Igreja 
Nova, igualmente condenado a 12 anos e 6 

meses de prisão pelos mesmos delitos.
5. Antônio Lins Souza Filho (“Toninho 

Lins”): Ex-prefeito de Rio Largo, condenado 
por apropriação de bens ou rendas públicas, 
fraude em licitação e formação de quadrilha.

6. Cristiano Matheus da Silva e Sousa: Ex-
prefeito de Marechal Deodoro, foi acusado 
de desvio de recursos públicos e condenado 
por improbidade administrativa, sendo 
determinado que devolvesse mais de R$ 17 
milhões aos cofres públicos.

7. Fábio Rangel Nunes de Oliveira: Ex-
prefeito de Girau do Ponciano, condenado 
a 22 anos, 7 meses e 20 dias de reclusão 
por desviar recursos públicos por meio 
de licitações fraudulentas para a suposta 
aquisição de medicamentos.

8. Adalberon de Morais Barros: Ex-
prefeito de Satuba, condenado a 62 anos de 
prisão por desvio e apropriação de recursos 

repassados pela União.
9. Flaubert Torres Filho: Ex-

prefeito de Viçosa, condenado 
por improbidade administrativa, 
causando um prejuízo de mais 
de R$ 195.935,33 aos cofres 
públicos.

10. Maria Eliza Alves da 
Silva: Ex-prefeita de Rio Largo, 
condenada por fraude em 
licitação para a contratação de 
bandas em 2013.

11. Em junho de 2018, o 
ex-prefeito de Canapi, Celso 
Luiz Tenório Brandão, foi 
condenado pela Justiça Federal 
a 28 anos e 5 meses de prisão 
por desvio de verbas do 
Fundeb/Fundef, totalizando R$ 
17.634.971,47.



de calote por parte de emissoras de televisão, 
rádios e jornais impressos, que não receberam 
os pagamentos devidos por contratos firmados 
com a Prefeitura.

A falta de uma abordagem profissional na 
Secom reflete-se em decisões questionáveis 
que privilegiam os chamados “influencers” da 
primeira-dama, Marina Candia, em detrimento 
de empresas de comunicação legalmente 
constituídas. O desrespeito à impessoalidade e 
à moralidade administrativa são apenas alguns 

dos pontos críticos que marcaram essa gestão. 
A nomeação de Eliane Aquino, uma jornalista 
respeitada, para a Secretaria não conseguiu 
mudar o modus operandi, que continua 
sendo caracterizado por falhas burocráticas 
e um sistema interno que afasta a imprensa 
tradicional.

Além disso, a gestão de JHC não tem 
demonstrado nenhuma disposição em sanar 
as falhas na comunicação pública, o que tem 
afetado a imagem da administração municipal. 

A gestão do prefeito 
JHC em Maceió tem sido 
marcada por críticas severas 
à Secretaria de Comunicação 
(Secom), acusada de práticas 
inadequadas que prejudicam 
veículos de comunicação 
locais. Durante os quatro 
primeiros anos de sua 
administração, a Secom foi 
alvo de inúmeras queixas 
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Crise na SECOM de Maceió expõe falhas estruturais e favorece relações pessoais em detrimento da transparência
CASO SECOM
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Calote, manipulação e descaso marcam quatro
anos na comunicação de JHC de Maceió

O silêncio do prefeito, que optou 
por não se posicionar sobre os 
problemas recorrentes, somado 
à ineficácia da Secom, contribui 
para um clima de desconfiança 
dentro da própria imprensa e da 
população.

A comunicação de JHC tem 
se concentrado na promoção 
de projetos e ações de outros 
políticos alagoanos, como João 
Caldas e Eudócia Caldas, 
através de influenciadores, o que 
levanta críticas sobre a prioridade 
dada a interesses pessoais em 
vez da gestão pública. Esse 
movimento não só enfraquece 
a transparência, como também 
faz a gestão municipal parecer 
distante da realidade da cidade.

O rombo deixado pela 
administração da Secom é uma 
falha institucional evidente e que, 
em breve, poderá ser investigada 
por órgãos de controle. A falta de 
compromisso com a transparência 
e com a responsabilidade pública 
gera insegurança e desconfiança 
sobre a capacidade da gestão de 
JHC em administrar Maceió de 
forma eficiente.

O ex-presidente 
Fernando Collor está 
considerando a possibilidade 
de se afastar da liderança da 
Organização Arnon de Melo 
(OAM), na qual é sócio 
majoritário, para garantir a 
continuidade da TV Gazeta 

Ex-presidente avalia sair da liderança do grupo de comunicação para manter a parceria histórica

Collor pode se afastar da OAM para garantir
continuidade da TV Gazeta com a Globo

como afiliada da Rede Globo. A alternativa 
foi discutida em uma reunião realizada na 
última quarta-feira, 12, com a participação do 
Sindicato dos Jornalistas de Alagoas, conforme 
relatado pelo jornalista Odilon Rios.

De acordo com fontes, um novo acordo 
com a emissora carioca seria possível, mas 
sob a condição de Collor se afastar do 

comando do maior grupo de comunicação de 
Alagoas. O ex-parlamentar não se pronunciou 
oficialmente sobre o assunto.

Recentemente, a TV Globo recorreu 
ao presidente do Superior Tribunal de 
Justiça (STJ), ministro Antonio Herman de 
Vasconcellos e Benjamin, na tentativa de 
reverter uma decisão do Tribunal de Justiça 
de Alagoas (TJAL), que obrigou a renovação 
do contrato com a TV Gazeta por mais cinco 
anos. O caso tramita em segredo de justiça. 
No recurso protocolado em 14 de janeiro, a 
Globo argumenta que a decisão do TJAL 
impõe a manutenção de um vínculo “de forma 
desproporcional e abusiva”. Por outro lado, a 
defesa da OAM, que busca a continuidade 
da retransmissão, afirma que a interrupção 
do contrato poderia levar à falência do 
grupo, visto que a TV Gazeta é sua principal 
fonte de receita. Nesse cenário, cerca de 300 
funcionários poderiam ser demitidos.

A TV Asa Branca, afiliada da Globo em 
Pernambuco e interessada na transmissão da 
Globo em Alagoas, também seria afetada pela 
mudança. Embora esteja aguardando a decisão 
judicial, a emissora já montou a estrutura 
necessária para iniciar suas operações com a 

Rede Globo, prevendo um 
possível ressarcimento pela 
emissora carioca. A TV Asa 
Branca segue retransmitindo 
o Canal Futura, como já faz 
atualmente, e mantém seus 
direitos sobre a transmissão da 
Globo na região de Caruaru.

Enquanto isso, o plano 
de recuperação judicial das 
empresas de Collor, visando 
evitar a falência, avança 
lentamente na 10ª Vara Cível 
da Comarca da Capital. O juiz 
Erick Costa terá que decidir 
se valida ou descarta a última 
assembleia geral dos credores, 
que ocorreu em condições de 
possível conflito de interesse. 
Durante a assembleia, 
as empresas aprovaram 
um plano que estipula o 
pagamento de apenas dez 
salários-mínimos a cada 
credor ou ex-funcionário, 
independentemente do tempo 
de serviço prestado.

JÁ ERA!



suas comissões temáticas durante o biênio 
2025-2026. O deputado estadual Leonam 
Pinheiro (União Brasil) confirmou que as 
comissões continuarão com as mesmas 

composições do biênio anterior, com 
mudanças previstas apenas nas lideranças 
das bancadas.

Em entrevista à Rede Antena 7, Leonam 
Pinheiro explicou que a tendência é evitar 
grandes reestruturações nas comissões da 
Casa, mantendo a estabilidade nas funções e 
nas atribuições dos parlamentares. O modelo 
adotado pela Mesa Diretora, presidida por 
Marcelo Victor (MDB), deve ser seguido, 
reforçando a ideia de continuidade e pouca 
renovação nas lideranças.

O presidente da ALE, Marcelo Victor, já 
havia adotado uma postura conservadora ao 
manter a mesma Mesa Diretora que venceu 
a eleição interna, evitando conflitos e 
disputas por cargos de liderança. Isso gerou 
uma certa calma no ambiente legislativo, 
que, por outro lado, pode ser visto como 
falta de dinâmica e inovação.

Porém, na Câmara Municipal de 
Maceió, o cenário é bem diferente. Enquanto 
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Lideranças das bancadas devem passar por ajustes
SEM NOVIDADES
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Comissões temáticas da ALE devem seguir
com as mesmas composições de 2023

A Assembleia 
Legislativa de Alagoas 
(ALE) deve manter a 
mesma configuração nas 

na ALE a composição 
das comissões permanece 
inalterada, no Legislativo da 
capital, as discussões sobre a 
presidência e a composição 
das comissões mais relevantes 
geram disputas intensas. O 
vereador Allan Pierre, por 
exemplo, fez uma pressão para 
que seu partido, o MDB, tenha 
maior representatividade na 
Comissão de Constituição e 
Justiça (CCJ).

O cenário de paz política 
na ALE, com a manutenção 
das comissões, levanta 
questionamentos sobre o 
dinamismo do processo 
legislativo no estado, com a 
sensação de que há uma falta 
de inovação nas práticas da 
Casa de Tavares Bastos.

Mãe de jovem publica carta aberta e ameaça suicídio 
INCÊNDIO EM APARTAMENTO

A servidora pública 
Anna Maria Gusmão 
publicou, nesta sexta-feira 
(14), uma carta aberta 
nas redes sociais em 
defesa do filho, Marcello 
Gusmão, suspeito de 
incendiar o apartamento 
da ex-namorada, Mariana 
Maia. No texto, ela 
contesta as acusações 
contra ele, critica a mídia 
e autoridades policiais e 
afirma que pretende tirar 
a própria vida devido à 
situação.

O caso ganhou 
repercussão após o 
incêndio no imóvel de 
Mariana, ocorrido no 
último sábado (8), pouco 
depois de uma suposta 
discussão entre os dois. 
Imagens de câmeras de 
segurança mostram que 
Marcello chegou ao prédio 
às 3h58, pegou uma mala 
na portaria e subiu ao 
apartamento. Às 4h10, 

ele deixou o local e, oito minutos depois, 
as câmeras registraram fumaça e chamas 
saindo do imóvel.

Em entrevista coletiva, Marcello negou 
envolvimento no incêndio e afirmou que o 
irmão de Mariana estava no apartamento 
no momento de sua passagem pelo local. 
Já Mariana sustenta que ele ateou fogo 
no imóvel por não aceitar o término do 
relacionamento e tentar impedir sua viagem 
à Itália.

A defesa de Marcello, representada 
pelo advogado Welton Roberto, classificou 
a prisão preventiva do cliente como 
precipitada e afirmou que não há laudo 
pericial que comprove a tese de incêndio 
criminoso. “A acusação de tentativa de 
feminicídio é absurda, especialmente 
considerando que a própria autoridade 
policial tinha ciência de que a suposta vítima 
não estava no apartamento no momento em 
que ele esteve lá para pegar seus pertences”, 
declarou o advogado.

Na carta aberta, Anna Maria Gusmão 
diz estar sofrendo um “inferno” e acusa 
Mariana Maia de destruir a vida de seu filho. 
Em um tom alarmante, a servidora pública 
afirma que Marcello está emocionalmente 
abalado e que não suportaria perder um 

filho, declarando que pretende tirar a 
própria vida. “Mariana Maia será a única 
responsável pelo meu suicídio”, escreveu.

O caso segue sob investigação da Polícia 
Civil. Segundo a defesa, Marcello Gusmão 
se apresentará à delegada responsável pelo 
caso na próxima terça-feira (12) para prestar 
esclarecimentos e apresentar provas.

Carta aberta à população
A mídia, hoje, serve a interesses e à mentira. 

Estou cursando Jornalismo. Acabei de sair de 
um tratamento contra sepse e estou vivendo um 
inferno por causa de um filho que foi condenado 
sem julgamento pela mídia, pela Câmara, pela 
CEM da OAB e pela Delegacia 

Meu filho não fez nada de grave, mas todos 
acreditam apenas na ex-namorada dele, que 
já teve dois maridos, destruiu a vida deles e 
agora está destruindo a do meu filho, além de 
manchar a minha honra, construída ao longo 
de 60 anos. Sou uma pessoa sem mácula, só 
faço o bem, e quem me conhece sabe disso. A 
coisa mais importante da minha vida são os 
meus filhos.

Mariana Gomes Maia está mentindo e 
tentando destruir a vida do meu filho. Antes 
disso, porém, ela será responsável pela minha 
morte, pois meu filho está desestabilizado, 

Servidora defende o filho e responsabiliza a ex-namorada pelo desfecho trágico que diz planejar

pensando em morrer por causa 
dela. Eu não suporto perder um 
filho e, por isso, vou me suicidar. 
Mariana Gomes Maia será 
a única responsável pelo meu 
suicídio. Tenho certeza de que 
a verdade sobre a inocência do 
meu filho aparecerá, mas eu não 
estarei mais aqui.

Ela já destruiu a vida de 
dois homens e de duas famílias. 
Agora, destruirá a minha. Mas 
que fique claro: ela será a única 
responsável pelo meu suicídio. 
Espero que as medidas jurídicas 
sejam tomadas contra todo o 
mal que ela causou à minha 
família.

Sentirei saudades de todos, 
especialmente do meu neto. Que 
ele sempre se lembre da avó 
alegre que teve! No entanto, 
não posso mais suportar tanta 
dor, tanta mentira e tantas 
acusações injustas contra o meu 
filho, Marcello Gusmão.

Meu amado Marcello 
Aguiar, cuide da nossa família 
e lembre-se de que eu te amo por 
toda a eternidade. Um dia, nos 
reencontraremos! Essa mulher 
destruiu a vida do nosso filho e 
da nossa família.

MARIANA GOMES 
MAIA É A ÚNICA 
RESPONSÁVEL PELO 
MEU SUICÍDIO!

Um dia, nos 
reencontraremos. Meus filhos, 
sejam fortes, unidos, e cuidem de 
seu pai.
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Secretaria de Educação não paga dívida de R$ 14 milhões, prejudicando o ano letivo na capital
TRANSPORTE ESCOLAR EM COLAPSO

A situação da educação 
municipal de Maceió se 
agrava a cada dia, com 
o transporte escolar 
comprometido devido à 
dívida de R$ 14 milhões 
que a Secretaria Municipal 
de Educação (Semed) tem 
com a empresa Localine. 
O vereador Rui Palmeira 
(PSD) denunciou, em sessão 
na Câmara de Maceió, 
que os estudantes não têm 
conseguido frequentar 
as aulas por conta da 
paralisação do serviço desde 
outubro do ano passado. 
Ele ainda destacou a falta de 
transparência da Semed, que 
não alimenta os dados do 
Portal da Transparência.

A paralisação dos serviços 
tem gerado protestos nas 
ruas da cidade, com pais 
e responsáveis exigindo a 
retomada do transporte 
escolar. A situação se agravou 
ainda mais após a informação 

MACEIÓ, 15/02 A 21/02 DE 2025 - ANO XXV - EDIÇÃO 991 -  R$ 2,00

de que o contrato entre a Semed e a empresa 
Localine terminou em 10 de janeiro, o que 
significa que não há cobertura contratual para o 
serviço. Rui Palmeira solicitou esclarecimentos 
à Secretaria, via Lei de Acesso à Informação, 

sobre os contratos e os pagamentos devidos.
Além da crise financeira, há também 

denúncias sobre falhas na segurança do 
transporte, com veículos inadequados para 
atender às normas do Código de Trânsito 

Brasileiro e o Estatuto da Pessoa 
com Deficiência. A falta de 
fiscalização coloca em risco a 
integridade dos estudantes e 
motoristas, conforme apontado 
por fiscalizações recentes.

Em resposta à denúncia, 
a Secretaria Municipal de 
Educação afirmou que o 
transporte será normalizado a 
partir da próxima segunda-feira 
(17), após uma série de protestos 
em diversas partes da cidade. A 
Semed assegurou que o contrato 
com a empresa Localine 
foi regularizado e que mais 
fiscalização será realizada para 
garantir a qualidade e segurança 
do serviço.

Enquanto isso, a pressão 
sobre o governo municipal 
aumenta. Pais, alunos e a própria 
Câmara de Maceió aguardam 
explicações sobre a gestão do 
transporte escolar e sobre os 
próximos passos para evitar que 
essa crise se repita ao longo do 
ano letivo.

Alunos de Maceió sofrem com falta
de aulas e prefeitura fica em silêncio

GUERREIROS DO PT

A vereadora de 
Maceió, Teca Nelma, que 
recentemente se filiou ao 
Partido dos Trabalhadores 
(PT), propôs a criação de 
uma chapa única entre as 
correntes lideradas pelos 
deputados Paulão e Ronaldo 

Vereadora recém-filiada ao PT vê união entre as correntes como a solução para a liderança do partido em Alagoas

Teca Nelma defende chapa única entre grupo de
Ronaldo Medeiros e Paulão para controlar o PT 

Medeiros para assumir o controle da sigla 
em Alagoas. A proposta, em entrevista ao 
programa “Na Mira da Notícia”, da rádio 
96 FM, foi destacada como uma alternativa 
viável para garantir estabilidade interna no 
partido, evitando disputas desgastantes.

Teca, que ainda está decidindo qual 
tendência interna adotar, comentou a escolha 

da sindicalista Dafne Orion, indicada por 
Paulão para disputar a presidência estadual 
do PT. Ela vê a candidatura de Orion como 
uma opção positiva, mas também reconhece 
o valor da candidatura de Ronaldo Medeiros, 
outro nome forte dentro da sigla alagoana.

A vereadora afirmou que, no momento, 
sua prioridade é discutir com lideranças 

nacionais o futuro do PT e as 
alternativas para consolidar 
um projeto forte no estado. A 
visita de Teca Nelma ao Rio de 
Janeiro, no final de fevereiro, 
será crucial para definir seu 
posicionamento definitivo 
dentro do partido.

Além disso, a unidade 
entre as correntes de Paulão 
e Medeiros poderia ser 
estratégica, dado o momento 
político conturbado que o PT 
enfrenta em nível nacional. 
O objetivo, segundo Teca, é 
fortalecer o partido no estado 
e evitar rachas internos que 
possam enfraquecer a legenda 
no próximo pleito eleitoral.

O PT de Alagoas atravessa 
um momento de transição e 
busca consolidar sua liderança 
para os próximos anos. A 
possível união das duas 
principais alas da sigla poderia 
ser o passo necessário para 
restaurar a coesão e impulsionar 
a legenda no cenário local.



18,75 (2021), 12% (2022) e 9,2% (2023), 
chegando ao seu índice mais baixo no último 
quadrimestre do ano passado (7,6%). No 
quarto trimestre de 2024, o rendimento 
médio real dos alagoanos também teve uma 
elevação positiva de 14, 2%, estimada em 

R$2.352,00. 
Entre os empregados do setor privado, 

foi estimado que 372 mil trabalham com 
carteira assinada, um aumento de 9,2% em 
relação ao mesmo período do ano anterior. 
O número de empregados sem carteira 
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EMPREGO

Alagoas ficou entre os 14 estados que registraram a menor taxa de desemprego, de acordo com pesquisa realizada desde 2012

Taxa de desemprego em 2024 é o menor
da história em Alagoas, afirma IBGE
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A taxa anual de 
desemprego em Alagoas 
foi a menor da história em 
2024, segundo a Pesquisa 
Nacional por Amostra 
de Domicílios (PNAD) 
Contínua Trimestral, 
publicada nesta sexta-feira 
(14) pelo Instituto Brasileiro 
de Geografia e Estatística 
(IBGE). Com o resultado, 
Alagoas se juntou a outras 
treze unidades da federação 
que atingiram a menor taxa 
anual de desocupação em 
toda a série histórica da 
pesquisa.

Em 2024, Alagoas 
atingiu uma taxa de 
desocupação anual de 7,6%, 
a menor desde o início da 
pesquisa em 2012. Quando 
a pesquisa foi iniciada, 
Alagoas tinha uma taxa de 
desemprego de 11,4%. Em 
2020, Alagoas registrou a 
maior taxa de desemprego 
do período, 19,4%, e foi 
baixando gradualmente para 

assinada foi de 237 mil pessoas 
na iniciativa privada e se manteve 
estável.

No último trimestre de 
2024, a população desocupada 
em Alagoas foi estimada em 
115 mil pessoas. O percentual 
de desalentados – ou seja, 
aqueles que sequer buscaram 
emprego por considerarem 
que não conseguiriam ou que 
não tiveram oportunidades – se 
manteve estável e foi de 9,4% 
entre outubro e dezembro de 
2024.

A população ocupada no 
trimestre de outubro a dezembro 
foi de cerca de 1,3 milhão de 
pessoas no estado, com aumento 
de 4,2% em relação ao mesmo 
período do ano anterior e de 
2,2% em relação ao terceiro 
trimestre de 2024.

O nível da ocupação entre as 
pessoas em idade de trabalhar foi 
de 48,8% no último trimestre 
de 2024 e permaneceu estável 
frente aos trimestres anteriores, 
em Alagoas.

CULTURA

Certames fazem parte da Política Nacional Aldir Blanc; inscrições vão até 10 de março

A secretária de Estado 
da Cultura e Economia 
Criativa, Mellina Freitas, 
ressaltou a importância 
desse investimento 
para a valorização e 
sustentabilidade dos 
projetos culturais em 
Alagoas, destacando 
o compromisso do 
governador Paulo Dantas 
com o setor.

“O governador Paulo 
Dantas tem demonstrado 
um compromisso firme 
com o setor cultural, 
garantindo que os recursos 
da Política Nacional 
Aldir Blanc cheguem 
às comunidades. Com 
esses editais, ampliamos 
as oportunidades para 
grupos e coletivos 
culturais desenvolverem 
suas ações e fortalecerem 
a identidade cultural de 

Governo de Alagoas abre inscrições para
editais de Pontos e Pontões de Cultura

Alagoas”, disse.
“Esse é um momento 

muito importante para a 
cultura do nosso estado, pois 
reafirma o apoio contínuo à 
democratização do acesso aos 
recursos e à descentralização 
da produção cultural”, 
reforçou a gestora.

Os editais fazem parte 
da Política Nacional Aldir 
Blanc de Fomento à Cultura 
(PNAB), um programa do 
Governo Federal, por meio 
do Ministério da Cultura 
(Minc), que visa incentivar e 
fortalecer a cultura em todo 
o país.

Em Alagoas, a iniciativa 
é coordenada pela Secult, 
com operacionalização do 
Instituto Magna Mater. Os 
interessados podem acessar 
o edital completo e obter 
mais informações por meio 
do site oficial da Secult



A primeira etapa do treinamento aconteceu 
no auditório do Detran Alagoas, em 
Maceió, nessa segunda-feira (10).

Participaram da instrução dessa 
segunda-feira os 19 examinadores de 
Maceió, que puderam conhecer um pouco 
sobre a história e a etimologia da Libras, 
evolução dos tratados internacionais, 
identificação dos sinais, como deve ser feita 
a abordagem às pessoas surdas, além de um 
treinamento prático.

De acordo com Manassés Mesquita, 
chefe da Comissão Examinadora de 
Trânsito do Detran Alagoas, vêm 
aumentando o número dos usuários com 
deficiência auditiva, e esse público precisa 
ser acolhido e bem atendido, especialmente 
na hora da prova prática, que é um momento 
de tensão para a maioria dos candidatos. 
Em Alagoas, 147 pessoas surdas possuem 
CNHs, habilitadas nas categorias A, B, 
D e E. “No momento do exame prático, 
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Buscando acolher todos 
os candidatos à Carteira 
Nacional de Habilitação 
(CNH), o Departamento 
Estadual de Trânsito de 
Alagoas (Detran) iniciou a 
instrução básica de Libras 
(Língua Brasileira de Sinais) 
para os examinadores que 
atuam na banca examinadora, 
realizando as provas práticas. 

Treinamento, que teve início nessa segunda-feira (10), alcançará todos os examinadores
ACESSIBILIDADE

Banca Examinadora do Detran recebe
instrução para atender candidatos em Libras
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muitos candidatos ficam 
nervosos, preocupados com 
o percurso, em não esquecer 
nada do que treinou, e para 
os candidatos com deficiência 
auditiva, a comunicação pode 
ser mais uma barreira, mais 
uma situação que gere um 
nervosismo. Pensando nisso, 
em diminuir essa dificuldade, 
estamos instruindo nossos 
examinadores em Libras, 
para que os candidatos se 
sintam ainda mais acolhidos e 
respeitados”, explicou.

O treinamento foi 
ministrado pelo soldado da 
Polícia Militar de Alagoas Luan 
Guedes. “Essa capacitação é de 
fundamental importância, pelo 
fato de aumentar a inclusão 
das pessoas surdas, e os 
agentes públicos precisam estar 
aptos e saber lidar com essa 
comunicação e essa intervenção 
junto a esses candidatos, que 
podem conduzir perfeitamente 
um veículo”, afirmou o 
instrutor e intérprete de Libras.

A próxima etapa da 
instrução será com os 
examinadores que atuam no 
interior do estado.

INSCRIÇÕES ABERTAS

Após um ano do lançamento, programa já atende mais de 340 escolas em 65 municípios
Educação para o trânsito 

é coisa séria. Partindo dessa 
premissa, o Departamento 
Estadual de Trânsito de 
Alagoas (Detran) lançou em 
fevereiro de 2024 o Detran 
na Escola. Ao longo de um 
ano, o programa transformou 
a educação para o trânsito em 
Alagoas, alcançando mais de 
160 mil estudantes em 65 
municípios, espalhados em 
340 instituições de ensino 
municipais, estaduais e 
particulares. As inscrições 
podem ser realizadas por 

Detran na Escola transforma
educação para o trânsito em Alagoas

qualquer educador de forma prática e gratuita.
A adesão ao programa é simples: basta o 

educador ou a instituição enviar um e-mail 
para a Superintendência de Educação para 
o Trânsito e Formação de Condutores do 
Detran: educacao@detran.al.gov.br. No 
e-mail, é necessário especificar o interesse 
da instituição em participar da iniciativa. 

Após a inscrição, a equipe do Detran realiza 
a capacitação dos professores, que recebem 
formação para aplicar a temática do trânsito 
de maneira transversal nas mais variadas 
disciplinas na escola. O programa é voltado 
para estudantes desde o Ensino Infantil 
até o Ensino Médio, de escolas públicas e 
particulares.

De acordo com a superintendente 
de Educação para o Trânsito do Detran, 
Sonály Bastos, o programa irá trazer impacto 
relevantes no futuro, porque a semente de boas 
práticas no trânsito está sendo plantada para os 
futuros condutores. “Ao envolver professores 
e alunos de diferentes faixas etárias, o Detran 
na Escola promove uma mudança significativa 
na percepção e no comportamento no trânsito. 
É inspirador ver o conhecimento sendo levado 
das salas de aula para dentro das comunidades, 
conscientizando pais e familiares sobre 
segurança e cidadania no trânsito”, afirma.

Após a capacitação, o Detran fornece 
material pedagógico para as escolas, incluindo 
kits com jogos e atividades lúdicas voltadas 

para a educação no trânsito. O 
acompanhamento do programa 
é contínuo, sendo realizado 
tanto presencialmente quanto 
de forma online. Periodicamente 
são realizados encontros de 
alinhamento que reforçam o 
planejamento das atividades. 
O programa também prevê os 
dias de culminância, quando 
os alunos apresentam trabalhos 
realizados ao longo do ano com 
a temática do trânsito.

O Detran na Escola 
surgiu de uma parceria com 
o Departamento Nacional de 
Infraestrutura de Transportes 
(DNIT), por meio do programa 
Conexão DNIT. A colaboração 
estratégica alcança mais 
estudantes, promovendo, assim, 
futuros cidadãos e condutores 
mais conscientes e responsáveis 
no trânsito.



principais trunfos do CSA na disputa regional, 
que promete ser bastante acirrada. 

Em entrevista após o jogo, o artilheiro 

comemorou tanto os gols quanto a vitória 
expressiva. “Trabalhamos muito para chegar 
nesse nível. A disputa pela artilharia é boa, mas o 

um dos maiores nomes da história recente. Sua 
volta ao clube não poderia ser mais simbólica, 
marcando também o seu primeiro trabalho na 
comissão técnica. 

O retorno de Flávio ao CSA aconteceu 
durante a partida contra o Dimensão Saúde, 
pela Copa Alagoas, onde ele já acompanhou 
a equipe. Sua recuperação foi um exemplo de 
superação, após passar por uma cirurgia que 
gerou complicações em 2024. Durante esse 
período difícil, o goleiro teve o apoio de ex-
jogadores, amigos e, claro, da família CSA. 

Em sua nova função, o ídolo tenta 
transmitir aos jovens goleiros da base sua vasta 

Ex-goleiro Flávio 
volta ao CSA após 
superar batalha 
contra o câncer

O CSA conquistou uma 
vitória convincente por 4 a 0 
sobre o Sampaio Corrêa, e a 
grande estrela da noite foi o 
centroavante Igor Bahia. O 
jogador de 31 anos marcou dois 
gols, se tornando o artilheiro 
da Copa do Nordeste com 
quatro tentos em três partidas. 
A vitória sólida coloca a equipe 
alagoana no topo da tabela e 
aumenta a confiança para o 
restante da competição. 

Bahia, que já havia 
balançado as redes contra o 
Confiança na rodada anterior, 
manteve o ritmo e aproveitou 
as oportunidades na partida 
desta quinta-feira. A boa fase 
do atacante tem sido um dos 

Centroavante marca dois gols e coloca o CSA na liderança do grupo no torneio regional
ARTILHEIRO EM ASCENSÃO

SUPERAÇÃO DENTRO E FORA DAS QUATRO LINHAS

Igor Bahia brilha e vira artilheiro da
Copa do Nordeste após goleada do CSA

Gols sofridos Conselho de Walter Saída de André Martins

O Manchester City, 
tradicionalmente conhecido pela 
solidez defensiva sob o comando 
de Pep Guardiola, vive uma fase 
atípica nesta temporada. A equipe 
atingiu sua pior média de gols 
sofridos na era do técnico espanhol, 
algo que não passaria despercebido 
por quem acompanha o futebol de 
alto nível. A fragilidade defensiva 
do time tem gerado preocupação, 
já que a marcação, um dos pilares 
do esquema de Guardiola, parece 
não ter a mesma consistência 
de temporadas passadas. A 
defesa, que antes era uma das 
mais temidas, agora precisa 
urgentemente de ajustes para 
recuperar a segurança que fez do 
City uma máquina imbatível.

O Corinthians iniciou a temporada 
de 2025 com um desempenho 
impressionante, liderando o 
ranking de aproveitamento 
entre os clubes da Série A do 
Campeonato Brasileiro. A equipe 
tem mostrado um futebol 
organizado e eficiente, refletindo 
o bom trabalho do treinador e a 
entrega dos jogadores. A sequência 
de vitórias e a forma como o 
time vem se comportando nas 
primeiras rodadas indicam que o 
clube está pronto para brigar por 
posições de destaque ao longo do 
campeonato. A torcida, que ainda 
carrega a expectativa de um título, 
agora começa a sonhar com uma 
campanha vitoriosa.

Walter, ex-jogador e referência em sua 
posição, deu um importante conselho 
aos atletas que enfrentam dificuldades 
para manter o peso ideal. O goleiro 
destacou a importância de treinar mais 
do que os outros e ter disciplina para 
alcançar uma boa forma física. Para ele, 
o controle do peso é fundamental para 
o sucesso no esporte, especialmente 
para os jogadores que exercem 
funções exigentes, como os goleiros, 
que precisam estar no auge da 
condição física. O recado de Walter 
serve como alerta para profissionais 
que ainda não compreendem a 
seriedade de cuidar do corpo dentro e 
fora dos gramados.

O CRB anunciou oficialmente a 
saída do diretor de futebol, André 
Martins, em mais um movimento de 
reestruturação no clube alagoano. 
A decisão, que pegou alguns de 
surpresa, reflete o momento de 
mudanças que o time atravessa. 
Martins teve um papel importante 
em algumas contratações e 
decisões dentro do elenco, mas as 
razões para sua saída ainda não 
foram totalmente esclarecidas. A 
expectativa agora recai sobre como 
o clube lidará com essa mudança e 
quais serão os próximos passos para 
reforçar a gestão do futebol, sempre 
com o objetivo de garantir bons 
resultados no campeonato.

Melhor aproveitamento
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que importa é a equipe. Estamos 
jogando bem e com confiança”, 
afirmou o jogador. 

O CSA segue firme na luta 
pelo título da Copa do Nordeste, 
e a sequência de bons resultados 
fortalece o elenco para os 
próximos desafios. Com Igor 
Bahia em excelente fase, o time se 
prepara para novos duelos com 
mais segurança e ambição. 

O centroavante, que 
também foi destaque em 
partidas anteriores, demonstrou 
gratidão pela boa fase e pelo 
suporte da comissão técnica e 
dos companheiros. O CSA está 
pronto para seguir em frente, 
almejando mais uma grande 
campanha.

experiência adquirida ao longo 
da carreira. “Estou feliz de voltar 
ao CSA, agora com a missão 
de ajudar os novos goleiros a se 
desenvolverem e se prepararem 
para o futuro”, comentou Flávio 
após o jogo. 

Flávio iniciou sua carreira 
no CSA e passou por grandes 
clubes como Athletico-PR, 
Vasco, Paraná e América-MG. 
Ao encerrar sua trajetória nos 
gramados em 2012, ele se tornou 
referência no futebol alagoano 
e agora, na comissão técnica, 
continua sua jornada ao lado de 
atletas que buscam o mesmo 
sucesso que ele conquistou. 

O clube e seus torcedores 
comemoram o retorno de Flávio, 
que simboliza a resiliência e o 
espírito de superação. O ídolo 
azulino está pronto para auxiliar 
na formação de novos talentos e 
continuar sua história dentro do 
CSA.
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Ídolo azulino agora integra comissão técnica da base, ajudando jovens goleiros do clube

O ex-goleiro Flávio, ídolo 
da torcida do CSA, fez um 
retorno emocionante ao 
clube, agora como auxiliar 
de preparador de goleiros da 
base. Depois de uma luta 
contra o câncer de próstata, 
Flávio, aos 54 anos, volta 
a trabalhar com o clube 
azulino, onde começou sua 
carreira e se consagrou como 
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VALTER WALKER

MARCELINHO HUERTAS

PINTURA PROMOCIONAL

GARRE NO VASCO 

Valter Walker, lutador do UFC, 
afirmou que a derrota em sua 

última luta lhe trouxe mais 
aprendizado do que todas as suas 
vitórias anteriores. Para ele, o erro 
e o fracasso são fundamentais no 
processo de evolução como atleta. 

Em entrevista, Walker destacou que 
o desafio de se reerguer após uma 
derrota foi um fator decisivo para 
seu amadurecimento dentro do 

octógono, e que está mais focado 
do que nunca para as próximas 

competições.

Marcelinho Huertas, veterano 
jogador brasileiro, foi um dos 

destaques do Tenerife na Copa 
do Rei, competição importante 
do basquete espanhol. Com a 

experiência adquirida ao longo de 
sua carreira, Huertas ajudou sua 

equipe a garantir uma classificação 
importante, mostrando sua 

habilidade em momentos decisivos. 
O jogador, conhecido por sua visão 

de jogo e assistências precisas, 
continua sendo uma peça-chave na 
equipe, consolidando sua posição 
como um dos maiores nomes do 
basquete brasileiro no exterior.

A Williams surpreendeu no evento 
realizado em Silverstone ao revelar 
a pintura promocional de seu carro 

para a temporada de Fórmula 
1. O design, que tem chamado 

atenção, traz uma nova identidade 
visual para a equipe, que promete 

mudanças importantes para os 
próximos desafios. A expectativa 

em torno da nova pintura foi 
grande, e agora os fãs aguardam 
para ver se a evolução visual se 
traduzirá em desempenho nas 

pistas, onde a Williams busca voltar 
a competir no topo.

O empresário de Benjamin Garre, 
atacante argentino, afirmou que a 

negociação com o Vasco ainda não está 
fechada e que as conversas continuam 

em andamento. Embora o jogador 
tenha se mostrado interessado em 
vestir a camisa vascaína, o processo 
de negociação depende de ajustes e 
acordos entre os clubes envolvidos. 

O futuro de Garre segue incerto, mas 
a expectativa é de que as definições 
aconteçam nos próximos dias, com 
o Vasco aguardando para saber se 

conseguirá concretizar a contratação.
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DISPUTA ACIRRADA
Lateral brasileiro, envolvido em faltas 

duras e provocações, desagrada os 
adversários em empate dramático

Igor Serrote gera revolta na Argentina após Igor Serrote gera revolta na Argentina após 
jogo tenso no Sul-Americano Sub-20jogo tenso no Sul-Americano Sub-20

O São Paulo vive um 
momento de incertezas 
na temporada 2025. 
Após um começo de ano 
abaixo das expectativas, 
a equipe se prepara para 
o próximo compromisso 
no Campeonato Paulista, 
onde o técnico Luis 
Zubeldía estará sob 
intenso olhar da torcida. 
No domingo, o Morumbi 
encara o Palmeiras no 
Allianz Parque, e a pressão 
sobre o treinador argentino 
aumentou após mais um 
resultado frustrante. 

A partida entre 
Brasil e Argentina pelo 
Sul-Americano Sub-20 
foi marcada por forte 
tensão dentro e fora de 
campo. O empate em 1 a 
1 não agradou apenas os 
jogadores, mas também os 
torcedores, especialmente 
os argentinos, que não 
perdoaram a postura de 
Igor Serrote. O lateral-
direito do Grêmio, além 
de ser fundamental no gol 
de Rayan, chamou atenção 
pelo estilo agressivo de jogo 

PRESSÃO NO MORUMBI

Tricolor acumula resultados 
insatisfatórios e técnico se prepara para 

clássico decisivo contra o Palmeiras 

O último revés do time paulista 
aconteceu em Brasília, contra o 
Velo Clube, em um empate por 3 a 
3 que deixou o torcedor ainda mais 
preocupado com a performance 
da equipe. A falta de entrosamento 
e erros cruciais em momentos 
decisivos têm sido os principais 
pontos questionados. A decisão 
de Zubeldía de escalar os titulares 
para o jogo contra o lanterna do 
grupo, quando muitos esperavam 
poupanças, não foi bem recebida. 

Além disso, o São Paulo vem 
enfrentando dificuldades na tabela 
do Paulistão. Com 15 pontos, o 
time lidera o Grupo C, mas os 

resultados abaixo do esperado 
tornam o ambiente tenso. Mesmo 
assim, a diretoria mantém o 
apoio ao treinador por enquanto, 
confiando que a classificação para 
as quartas de final é uma meta 
alcançável, com o clube precisando 
de apenas mais dois pontos nas 
últimas rodadas. 

Em coletiva recente, Zubeldía 
procurou minimizar a crise. 
“Precisamos melhorar nossa 
postura em campo. O foco está em 
garantir a classificação, e depois, 
com mais tempo de trabalho, 
temos condições de fazer um bom 
Campeonato Brasileiro e Copa 

e provocações que acirraram ainda 
mais os ânimos. 

Durante o duelo, Serrote 
cometeu duas faltas fortes em 
Julio Soler e Alex Woiski, ambos 
do time argentino, que saíram 
lesionados após as entradas. As 
ações não passaram despercebidas 
e, ao contrário do esperado, a 
arbitragem não mostrou cartões, 
o que gerou revolta nos torcedores 
“hermanos”. O clima esquentou 
quando o jogador brasileiro fez 
gestos provocativos, apontando 
para as estrelas do escudo da CBF 
e mostrando cinco dedos, em 

referência aos títulos mundiais da 
Seleção Brasileira. 

Na web, a reação foi 
imediata. Torcedores e jornalistas 
argentinos criticaram duramente 
o comportamento do lateral, 
chamando suas ações de “chutes 
criminosos” e questionando 
a integridade da arbitragem. 
A polêmica tomou grandes 
proporções, com muitos acusando 
o atleta de querer transformar o jogo 
em uma batalha fora das quatro 
linhas. 

Apesar da tensão, Igor Serrote 
procurou justificar sua postura. “Eu 

do Brasil”, disse o argentino. 
A esperança do treinador 
é que, com a chegada das 
competições de maior porte, 
o time tenha mais equilíbrio e 
consiga render mais. 

O clássico contra o 
Palmeiras, que já está em alta 
tensão, promete ser um divisor 
de águas para Zubeldía. Com 
um retrospecto recente de 
cinco partidas sem vitórias 
sobre o rival, o Morumbi 
precisa de uma resposta 
imediata para acalmar a 
pressão e recolocar o time nos 
trilhos.

joguei para ajudar o time, não 
queria machucar ninguém, 
mas o jogo tem momentos 
de intensidade”, disse o lateral 
após o apito final. Para ele, a 
vitória da equipe e a assistência 
no gol de Rayan são os pontos 
positivos da noite. 

A partida entre os 
dois países no torneio Sul-
Americano segue repercutindo. 
A postura de Serrote levantou 
um debate sobre os limites da 
competitividade e o respeito 
nas disputas entre seleções de 
alto nível. 

São Paulo enfrenta fase difícil e vêSão Paulo enfrenta fase difícil e vê
futuro de Zubeldía em risco no Paulistãofuturo de Zubeldía em risco no Paulistão
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